

CAMBIO DE UBICACION TRIAL VILAFRANCA

Escrito por Jaime LLinares
Jueves, 10 de Septiembre de 2015 12:50 -



LA FMCV REACCIONA

Ayer nos hacíamos eco de la anulación del trial de vilafanca del cid

Acabamos de recibir esta comunicado de la fmcv donde se anuncia el cambio de ubicacion para esta prueba

Ante la negativa de la Conselleria de Medio Ambiente de autorizar la celebración de la prueba, prevista para los días 10 y 11 de octubre, pese a ser el mismo recorrido del año pasado, informamos que la carrera se disputará en La Pesquera (Cuenca).

CAMBIO DE UBICACION TRIAL VILAFRANCA

Escrito por Jaime LLinares

Jueves, 10 de Septiembre de 2015 12:50 -



Desde la FMQV la gente ha estado haciendo una cuenta, por el Malo Club Merella había trabajado
De España de un contra a 24 millones de euros, 23 de Alicante y Merella de Castilla